
 

 

 

 

 

6 月に入り、本校では運動部の県大会や体育祭などを無事行うこ

とができました。中間テストも終わり、今は修学旅行を間近に控えた

3 年生が京都・奈良への旅に期待を膨らませています。こうした学校

行事については、判断が難しい状況が続い

ていますが、感染対策をきちんと行いなが

ら、毎年、着実に前進していると実感してい

ます。そうは言っても、熱中症対策のためマスク

を外す機会も増えるので、コロナ対策との両立は容易ではありません。何

も気にせず思い切り活動できる日が来るのが待ち遠しいです。 

 

 

   県大会、全力を尽くしました。 
６月２～４日、野球部、陸上競技部、剣道部、弓道部、バドミントン部

が春季県大会に出場しました。バドミントン部が団体戦で男子優勝、女子

３位、個人戦で男子ダブルス優勝、シングルス3位、女子シングルス優勝、

3位、野球部はベスト8、陸上競技部は女子８００ｍ4位、１５００ｍ6位

入賞などの成績を収めることができました。 

この大会は今回が最後となり、来年度

は夏の総体と統合されるので、好成績が

残せて何よりでした。他地区の選手たち

との真剣勝負はいい経験になったと思い

ます。夏の総体も楽しみです。 

 

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１. 私たちは, 心をこめてあいさつをします。 

２. 私たちは, 時間を守り自ら学習に励みます。 

３. 私たちは, 他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４. 私たちは, 進んで働きます。 

５. 私たちは, 社会のルールを守り, 自信をもって生き抜きます。 

体育祭の前日、3 年生

の教室の窓にてるてる

坊主を見つけました。 

校庭の紫陽花がそろそろ

見頃です。 



体育祭開催！ 
６月１１日、体育祭を

開催しました。スローガンは２年関口さんの「旭に残る一瞬を 心に残す一生

に」、シンボルマークは３年江田さんの作品になりました。昨年度は２年振

りに演舞を復活させ、今年度は３年振りに保護者の方々を招待して実施し、

また一歩、本来の形に近づけることができました。保護者の皆様には、いろい

ろと制限させていただきましたが、ご協力いただきありがとう

ございました。生徒たちは実行委員会や3年生を中心に自主的

に活動し、特に今年は多くの歓声に包まれながら、全力で競技

し、応援し、心に残る体育祭になったと思います。 

 〇 体育祭の日の早朝、体育館の北側に落ちていた現金を生徒が拾って届けてくれまし 

た。お心当たりの方は、交番にご連絡ください。 

相談学級がオリオン通りへ 

５月２７日、相談学級がオリオ

ン通りで校外学習を行いました。

オリオン通りやその周辺でいろい

ろ学ぶことができました。地域の

皆様、大変お世話になりました。 

 

市P連ソフトボール大会開催！ 

６月５日、市Ｐ連のソフトボール大会が3年振りに行わ

れ、本校ＰＴＡチームも参加しました。1回戦は陽北中Ｐ

ＴＡに逆転勝ちを収めました。準々決勝は若松原中ＰＴＡ

に敗れ、ベスト４入りは逃しましたが、久しぶりにＰＴＡ

で元気にプレーし、応援に駆けつけてくれた皆さんと共に

楽しい１日にすることができました。教員も４人が出場し 

足を引っ張ることな 

く頑張りました。 

皆さんお疲れ様で 

した。 

朝から頑張りました！ 

今年も朝6時頃は校庭中に水

たまりがあり、早い生徒は6時

半頃に登校して水取り作業をし

てくれました。協力して1時間

で終了しました。この作業が旭

中伝統のプログラム№０です。 

終了後、団長を中心に各色で解散式。 
３年生はハチマキがもらえるの

で、寄せ書きをし合う生徒たちも。 

優勝は桃組！ 

 


